
                                            

VERBALE ASSEMBLEA DEI SINDACI DEL PIANO DI ZONA  

DELL’AMBITO TERRITORIALE SOCIALE VALLE SERIANA 

 

In data 7 giugno 2023, presso la Sala Consiliare del Municipio di Albino, si è tenuto l’incontro dell’Assemblea 

dei Sindaci del Piano di Zona dell’Ambito Territoriale Sociale Valle Seriana.  

Di seguito si evidenziano le presenze e/o le assenze dei Sindaci o degli Assessori delegati.  

 

 
COMUNE, COGNOME E NOME Presente N. COMUNE, COGNOME E NOME Presente 

1 COMUNE DI ALBINO 

Daniele Esposito VICE SINDACO  

sì 11 COMUNE DI LEFFE 

Silvia Beltrami 

sì 

2 COMUNE DI ALZANO LOMBARDO 

Elena Bonomi 

sì 
12 COMUNE DI NEMBRO 

Floria Lodetti 

sì 

3 COMUNE DI AVIATICO 

Marica Carrara 

sì 13 COMUNE DI PEIA 

Silvia Bosio 

sì 

4 COMUNE DI CASNIGO 

Enzo Poli e Lucia Ongaro 

sì 14 COMUNE DI PRADALUNGA 

Natalina Valoti e Giancarlo Bertoli 

sì 

5 COMUNE DI CAZZANO 

SANT’ANDREA 

Giorgio Carrara 

sì 
15 COMUNE DI RANICA 

Mariagrazia Vergani 

sì 

6 COMUNE DI CENE 

Edilio Moreni 

sì 16 COMUNE DI SELVINO 

Laura Grigis 

no 

7 COMUNE DI COLZATE 

Adriana Lanfranchi 

sì 17 COMUNE DI VERTOVA 

Maria Cristina Bonfanti 

sì 

8 COMUNE DI FIORANO AL SERIO 

Monica Pirovano 

si 18 COMUNE DI VILLA DI SERIO 

Francesco Cornolti e Maria Corna 

sì 

9 COMUNE DI GANDINO 

Guido Bertocchi 

sì 
19 

COMUNITA’ MONTANA VALLE 

SERIANA 

Filippo Servalli 

sì 

10 COMUNE DI GAZZANIGA 

Angelo Merici 

no    

 

Responsabile Ufficio di Piano: Dott.ssa Carolina Angelini. 

Servizi Sociosanitari Val Seriana: Presidente CdA: Eugenio Borella; Direttore: Dott. Antonio Costantini. 

ASST Bergamo Est: Dott.ssa Patrizia Martinelli. 

 

 



A seguito della presentazione della relazione di rendiconto delle attività svolte da Servizi Sociosanitari Val 

Seriana nell’anno 2022, affrontata all’interno dell’Assemblea dei Soci, attraverso gli approfondimenti relativi 

a bilancio e aspetti gestionali, Consultorio Familiare, Area Minori e Famiglia e Area Disabilità, e della 

successiva chiusura dell’Assemblea dei Soci, la vicepresidente, Floria Lodetti, apre l’Assemblea dei Sindaci 

con il primo punto all’ordine del giorno.  

1) Definizione quota Fondo Sociale 2023. 

 

Adriana Lanfranchi, del Comune di Colzate, lascia l’Assemblea chiedendo che venga messo a verbale il voto 
favorevole del Comune di Colzate rispetto all’aumento di 1,50 € della quota capitaria del Fondo Sociale. 
 
FRANCESCO CORNOLTI (Comune di Villa di Serio): Porta il proprio dissenso rispetto al dover assumere 
decisioni in merito alla quota capitaria del Fondo Sociale senza approfondimenti di dettaglio. 
 
MARIAGRAZIA VERGANI (Comune di Ranica): Riferisce che la relazione di rendiconto delle attività svolte da 
Servizi Sociosanitari Val Seriana è il punto di partenza per la riflessione da svolgere rispetto alla possibilità di 
mantenere le progettualità descritte al suo interno, a fronte dell’aumento dei costi e della diminuzione dei 
trasferimenti, o all’opportunità di procedere con dei tagli a servizi e personale. Apre alla possibilità di svolgere 
riflessioni in merito alla quota di compartecipazione dei Comuni al SAD per i cittadini che non presentano 
l’ISEE, per poter valutare eventuali risparmi da reinvestire nel Fondo Sociale. 
 
FILIPPO SERVALLI (Comunità Montana): Ritiene che nei prossimi anni diventerà sempre più difficile essere in 
grado di rispondere ai servizi a domanda individuale, di conseguenza ritiene indispensabile investire il 10-
15% delle risorse a disposizione in percorsi e interventi territoriali di prevenzione. E’ una riflessione che va 
svolta ora, per salvaguardare la sopravvivenza degli enti locali. 
 
DANIELE ESPOSITO (Comune di Albino): Chiarisce che le possibilità in campo rispetto al bilancio preventivo 
e alla definizione della quota capitaria erano sostanzialmente due: lasciare ancora qualche settimana per 
completare e presentare il bilancio preventivo a budget completo o fare una ricognizione circa quale 
aumento fosse sostenibile dai Comuni per poi strutturare un bilancio preventivo che tenesse conto di questo 
dato. La scelta è ricaduta su questa seconda possibilità. Esposito si dichiara preoccupato per il futuro. 
Riferisce che l’eventualità di valutare dei tagli sia da considerare, come già operato all’interno dei servizi del 
Comune di Albino, come ad esempio, con l’eliminazione di una linea scolastica di autobus. Rispetto alle 
valutazioni sul SAD, riferisce come i soldi stanziati a bilancio siano già insufficienti a coprirne il bisogno. 
Aggiunge infine che il Comune di Albino, con grossi sforzi, riuscirà a sostenere un aumento della quota 
capitaria di 1,00 €/1,50 € al massimo. 
 
FLORIA LODETTI (Vicepresidente e Comune di Nembro): La vicepresidente riferisce che il Comune di Nembro 
ha visto un aumento esponenziale di situazioni seguite dal Servizio Minori e Famiglia e che di questo dato 
cerca di darne giusta rilevanza all’interno della propria Giunta Comunale perché comprenda l’importanza del 
Fondo Sociale. La scelta della seconda possibilità è stata compiuta anche per non far svolgere un doppio 
lavoro al personale della Società e per strutturare un bilancio che tenesse già conto delle risorse a 
disposizione. Passa successivamente alla votazione dell’aumento della quota capitaria del Fondo Sociale di 
1,50 € dall’anno 2023. 
 

DECISIONE: Viene definito all’unanimità l’aumento della quota capitaria del Fondo Sociale di 1,50 €, da 32,00 

€ a 33,50 €, a partire dall’anno 2023. 

 
Non essendoci altri punti all’ordine del giorno l’Assemblea si chiude alle ore 20:10. 

 



 La Vicepresidente 

Assemblea dei Sindaci del Piano di Zona 

dell’Ambito Territoriale Sociale Valle Seriana 

Sig.ra Floria Lodetti 

 

- - - - - - - - - - - - - - 

  La Verbalizzante  

Responsabile Ufficio di Piano 

Ambito Territoriale Sociale Valle Seriana 

Dott.ssa Carolina Angelini 

 

         - - - - - - - - - - - - - - 

 

 

  

 


